

El Partido Comunista de Chile está comprometido con el proceso de transformaciones planteado en el programa de Gobierno; valoramos y tenemos expectativas serias en que el dialogo político con los pueblos indígenas, en particular el pueblo Mapuche, avanzará. La restitución de tierras es un punto que debe alcanzar mayor preocupación por parte de nuestro Gobierno.

La nueva Constitución propone un camino político para la restitución y generación de derechos del pueblo mapuche, en el marco de una institucionalización del conflicto entre el Estado y el pueblo mapuche. Se requiere de un Estado que incorpore al pueblo Mapuche, no que lo excluya.

La causa del pueblo Mapuche no puede ni debe ser contaminada ni reducida o vinculada al robo de madera ni al narcotráfico. Gran parte de las demandas históricas están hoy contempladas en el texto de nueva Constitución, La gran mayoría del pueblo Mapuche está por la solución de sus demandas y por la pacificación de los espíritus a través del diálogo político franco y abierto con el Estado

Compartimos las justas demandas del pueblo mapuche. No hay lugar para los llamados desafiantes, no hay lugar para la violencia.

Partido Comunista de Chile

378,288 total views,

3 views today